Apoyan esquema fiscal competitivo (Reforma 07/02/13)

Apoyan esquema fiscal competitivo (Reforma 07/02/13)Debe México alcanzar una reforma que modernice su sistema impositivo, asegura el presidente del Instituto Mexicano de Contadores PúblicosPor Ma. Dolores Ortega Monterrey México (07 febrero 2013).- A nivel internacional, no sólo las empresas compiten entre sí, sino también la política tributaria que tiene cada país, por eso la importancia de que México por fin alcance una reforma fiscal que eleve la competitividad de su sistema impositivo, aseguró ayer Carlos Cárdenas Guzmán, presidente del Instituto Mexicano de Contadores Públicos. En conferencia, titulada "La reforma fiscal que México requiere", organizada en el marco de la inauguración de la Prodecon delegación Nuevo León y Tamaulipas, Cárdenas Guzmán destacó que es urgente que los legisladores se convenzan que el sistema tributario del País es parte muy importante de la política económica de México. "En la medida en que el sistema fiscal mexicano ofrezca seguridad jurídica, tasas competitivas, simplificación administrativa, entre otras características, el País será atractivo a nuevas inversiones extranjeras, que generarán empleos y éstos el mayor pago de impuestos", destacó. "La política tributaria constituve la política económica de cualquier País, debe ser claro que hoy no sólo las empresas compiten con el resto del mundo, sino también los esquemas fiscales participan en abierta competencia", agregó. Es preocupante, expresó, que el 60 por ciento de los participantes de la economía nacional sean informales, y sólo un 40 por ciento contribuyan con el pago de impuestos. La Procuradora de la Defensa del Contribuyente, Diana Bernal, aseguró ayer que participarán en la mesa de trabajo, que construirá la iniciativa de reforma fiscal del Ejecutivo federal, y lo harán con propuestas en materia de simplificación administrativa, principalmente. Cárdenas Guzmán y Bernal firmaron un convenio de colaboración para fomentar los servicios de la Procuraduría y realizar en conjunto actividades en beneficio de los contribuyentes, teniendo como testigo al Rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León, Jesús Ancer. La inauguración de la delegación de la Prodecon será hoy y contará con la presencia del Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, además de Rodrigo Medina, Gobernador de Nuevo León, y de Egidio Torre Cantú, Gobernador de Tamaulipas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo